

Réduire les risques et les vulnérabilités face au Covid-19 à La Havane



La Havane, 10 août, (RHC).- Le Conseil de la Défense de La Havane a analysé en détail le plan de mesures mis en vigueur ce lundi matin afin de réduire les risques et les vulnérabilités face au Covid-19.

Luis Antonio Torres, président du Conseil de la Défense dans notre capitale a souligné que la discipline est essentielle dans cette bataille. Il a d'autre part appelé les responsables de la distribution des vivres à rapprocher les produits des quartiers afin de réduire la mobilité des Havanais.

Le Conseil de la Défense a décidé d'élargir le réseau d'hôpitaux affectés au traitement du nouveau coronavirus et d'augmenter les capacités dans les centres d'isolement aménagés pour les contacts des personnes infectées.

Le plan de mesures prévoit le port obligatoire du masque et l'observation de la distanciation physique requise ainsi que l'interdiction de l'entrée aux entreprises et bureaux de personnes présentant des symptômes respiratoires ou de la fièvre.

Suite au retour de la Havane à la phase de transmission autochtone limitée, le Conseil de la Défense a décidé de renforcer la surveillance épidémiologique active au niveau de l'attention primaire de la santé.

Les salons de coiffures, les gymnases, les bars et les boîtes de nuit referment leurs portes. Les restaurants et cafétérias sont uniquement autorisés à la vente des produits à emporter et à la livraison à domicile.

Les transports en communs sont paralysés depuis dimanche à 23 heures et des contrôles sanitaires sont mis en place dans les 14 points d'accès routier à la capitale.

Source : Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231104-reduire-les-risques-et-les-vulnerabilites-face-au-covid-19-a-la-havane>



Radio Habana Cuba